

SWI

Kodim Jayapura Mengawal Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 Kabupaten Jayapura

Dony Numberi - PAPUA.SWI.OR.ID

Feb 13, 2024 - 13:14



Sentani - Mewakili Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo Pabung Mayor Inf Napoleon Tambunan mendampingi Pj Bupati Jayapura Ibadah bersama yang di gelar KPU Jayapura dalam rangka Pendistribusian Logistik Pemilu Tahun 2024 yang tersebar di 19 Distrik dan 144 Kampung di wilayah Kabupaten Jayapura.

Pendistribusian logistik Pemilu 2024 ke empat Distrik di Kabupaten Jayapura, Ketua KPU Kabupaten Jayapura Daniel Mebri dan Penjabat Bupati Jayapura

Triwarno Purnomo bersama unsur Forkopimda melepas pemberangkatan truk logistik Pemilu 2024 ke Distrik Kaureh, Distrik Airu, Distrik Waibu dan Distrik Yapsi, bertempat di Gedung Puspenka, jln. Sentani - Hawaii, Kel. Sentani Kota, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura. Minggu (11/2/2024).

Ketua KPU Kabupaten Jayapura Daniel Mebri mengatakan pendistribusian logistik ini merupakan bagian dari tahapan Pemilu damai 2024 yang sedang berlangsung saat ini.

"Kami berharap dukungan dari semua pihak, Pendistribusian logistik Pemilu 2024 bisa sampai di tempat tujuan dengan baik tanpa adanya hambatan. Sehingga pesta demokrasi di Kabupaten Jayapura bisa berlangsung dengan baik, aman dan lancar," ujarnya.

Kami sudah mengantisipasi pada saat pendistribusian logistik karena medan di Kabupaten Jayapura ada yang lewat sungai, danau dan juga melewati laut. Untuk mengantisipasi terjadinya curah hujan kami juga siapkan seperti yang kita lihat kotak suara sudah di bungkus dengan kantong plastik sehingga terjadi hujan kotak suara tidak basah.

Lebih lanjut, Daniel Mebri menjelaskan keberhasilan pendistribusian hingga pelaksanaan Pemilu 2024 bisa baik dan lancar bukan hanya menjadi tanggung jawab KPU, akan tetapi semua unsur masyarakat Kabupaten Jayapura.

"Keberhasilan Pemilu 2024 di Kabupaten Jayapura bukan hanya (KPU) yang disanjung, melainkan keterlibatan semua masyarakat dalam mengawal pesta demokrasi inilah yang menjadi pujian," imbuhnya.

Jumlah kotak suara yang didistribusikan ke 568 Tempat Pemungutan Suara (TPS) di 139 kampung dan lima kelurahan sebanyak 2.840 kotak beserta logistik lainnya.

Sambutan Pj Bupati Kabupaten Jayapura bapak Triwarno Purnomo, S.STP., M.Si., mengatakan saya menyampaikan rasa terima kasih dan kebanggaan kepada KPU dan Bawaslu Kabupaten Jayapura yang sudah berkerja dengan luar biasa sehingga hari ini kita dapat mendistribusikan logistik Pemilu selama tiga hari terhitung mulai hari ini.

"Saya mengajak kepada kita semua, mari kita memberikan dukungan doa sehingga pelaksanaan pendistribusian logistik Pemilu Tahun 2024 ini dapat berjalan dengan aman dan lancar," ujarnya.

Kita masih temui di lapangan banyak masyarakat yang belum tau tempat TPS, Oleh karena itu kita semua harus membantu memberikan arahan kepada warga masyarakat. Sehingga pemilu di kabupaten Jayapura dapat terlaksana dengan baik, aman dan lancar.

Saya berharap kepada kita semua yang hadir untuk mengajak kepada masyarakat agar Pemilu Tahun 2024 ini jangan ada yang Golput. Ajak mereka agar tetap menggunakan hak pilihnya, dan juga jangan ada intimidasi dari siapapun dan dari pihak manapun kepada masyarakat untuk menggunakan hak pilihnya sesuai dengan keinginannya sendiri.

Ketua Bawaslu Kabupaten Jayapura Bapak Zakarias Rumbewas mengatakan sampai sejauh ini Bawaslu tetap melakukan pengawasan terhadap kotak suara sehingga pergeseran logistik ini harus tepat waktu dan tepat sasaran.

"Kepada jajaran Panwas Distrik untuk tetap memastikan bahwa pendistribusian logistik ini agar dapat sampai tujuan dengan baik, oleh karena itu kita perlu kerja sama yang baik di lapangan," ujarnya.

Di tempat yang sama, Pabung Mayor Inf Napoleon Tambunan mewakili Dandim 1701/Jayapura mengatakan kita sudah melakukan satu tahapan Pemilu 2024 yaitu pendistribusian logistik Pemilu ketingkat Panitia Pemilihan Distrik di wilayah Kabupaten Jayapura.

"Kami mengharapkan kerjasama semua komponen agar semua proses pentahapan Pemilu 2024 berjalan dengan lancar dan aman, serta menyatakan kesiapannya untuk siap membantu melakukan pengamanan setiap tahapan Pemilu demi terwujudnya Pemilu yang damai, jujur dan adil," ujarnya.

Selama dalam pelaksanaan Pendistribusian Logistik Pemilu Tahun 2024 ini, kami berharap petugas tetap melakukan pendampingan demi mewujudkan pemenuhan Logistik untuk pemilu Tahun 2024 yang transparan, profesional, dan berintegritas, tutupnya. (Redaksi Papua).